



LCC Eisbärenlauf 24.1.2016

Am 24. Jänner 2016 fand in Wien der 1. LCC Eisbärenlauf statt (3-teiliger Bewerb).

Folgende Läufer nahmen am Halbmarathon teil: Stephan Staudigl, Michael Lukesch, Niklas Seiter und Johann Kirschner sowie Reinhard Stanzl vom LC Cafe Haferl

Folgender Läufer nahm am 14km Bewerb teil: Gerd Seiter

(Ergebnisse siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit
Staudigl Stephan	Halbmarathon	21,1 km	1:30:17
Reinhard Stanzl	Halbmarathon	21,1 km	1:47:58
Lukesch Michael	Halbmarathon	21,1 km	1:58:15
Seiter Niklas	Halbmarathon	21,1 km	1:58:15 pers. Bestzeit
Johann Kirschner	Halbmarathon	21,1 km	2:01:11
Seiter Gerd		14 km	1:18:31

Gut besetzt nahmen wir auch heuer wieder am Bewerb zum LCC Eisbärenlauf, veranstaltet vom LCC Wien, in der Praterhauptallee, teil.

Es gab drei Bewerbe: Halbmarathon, 14km und 7km (eine Runde = 7km)

Der wie alle Jahre gut besetzte Lauf fand diesmal bei plus 4° und guten Wetterbedingungen statt (an der Seite der Laufstrecke lag Schnee und die Sonne kam auch hervor). Die Running Texaner liefen gute Zeiten.

Niklas hatte seinen eigenen Pacemaker Michi dabei und konnte trotz leichter Verkühlung seine persönliche Bestzeit im Halbmarathon verbessern. Mit dieser Zeit erreichte Niklas in seiner Altersklasse den ersten Platz.

Stephan blieb ganz knapp über seiner persönlichen Bestzeit, vielleicht klappt es beim nächsten Mal.

Die Veranstaltung war wie immer sehr toll durch den LCC Wien organisiert und alle Running Texaner hatten viel Spaß.

Das Running Texaner Team freut sich schon auf die nächsten zwei Läufe zu diesen Bewerb die am 21.02.2016 und am 20.03.2016 stattfinden.